

An die  
Erziehungsberechtigten unserer  
Schülerinnen und Schüler

Berlin, 15.12.2020

Diese Woche und die erste Januarwoche

Liebe Eltern,

wie Sie sicher den Medien entnommen haben, findet ab Mittwoch, den 16.12.2020 kein Präsenzunterricht mehr statt. In Ausnahmefällen werden einzelne Lerngruppen für Klassenarbeiten in die Schule gebeten. Ansonsten haben Ihre Kinder ihre Aufgaben analog bekommen oder finden sie in der HPI-Schulcloud. Nähere Informationen erhalten Sie über die Klassenlehrkräfte.

Wir wollen noch einmal darauf hinweisen, dass es keine unterrichtsfreie Zeit oder Verlängerung der Ferien ist, sondern lediglich eine Aussetzung des Präsenzunterrichts. Bitte halten Sie Ihr Kind zum schulischen Lernen an, denn die Aufgaben werden auch bewertet.

In der ersten Januarwoche findet ebenfalls kein Präsenzunterricht statt. Bitte informieren Sie die Klassenlehrkräfte bis Dienstag, 05.01.2021, ob bei Ihrem Kind oder in der Familie Corona-Fälle aufgetreten sind. In der Woche vom 11.-15.01.2021 haben die B-Schüler/innen Unterricht und die A-Gruppe ist weiter im schulischen Lernen zu Hause. In dieser Woche werden wir Sie alle informieren, wie ab Mitte Januar weiter verfahren wird. Dies ist abhängig vom Infektionsgeschehen.

Bitte sprechen Sie bei Problemen die Klassenlehrkräfte oder Fachlehrkräfte (am besten per Mail) an.

Sie haben uns in der Pandemie-Zeit schon bestens unterstützt und uns Ihr Vertrauen geschenkt. Dafür bedanken wir uns und wünschen Ihnen und Ihrer Familie frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Rimpau  
(Schulleiterin)